ENERGIEWENDE VATERSTETTEN

Windkraft für Vaterstetten:

Zweiter Appell des Arbeitskreises Energiewende Vaterstetten an Bürgermeister und Gemeinderat in Vaterstetten

12.06.23

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Spitzauer, sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderats!

Das Geothermie-Projekt ist ein guter Schritt für Energiewende und Klimaschutz. Es ist an der Zeit, weitere Maßnahmen zügig umzusetzen und Begonnenes mit besonderem Nachdruck fortzuführen.

Deshalb appelliert die Energiewende Vaterstetten erneut an Sie, sich für die Nutzung von Windkraft auf Vaterstettener und angrenzender Flur auszusprechen und konkret zu planen. Die Realisierung von Windkraftanlagen wurde politisch erleichtert und folgende Argumente, werden Bürgerinnen und Bürger überzeugen:

Der Energiebedarf der Geothermieanlage liegt bei mehreren Millionen kWh pro Jahr. Ein günstiger Strompreis aus lokaler Windkraft fördert die Wirtschaftlichkeit unserer Geothermie und senkt den Fernwärmepreis. So kommt die Kostenersparnis durch Strom aus lokaler Windkraft direkt der Bürgerschaft zugute.

Die Gemeinde ist am Gewinn der Energieerzeugung aus lokaler Windkraft beteiligt. Diese zusätzlichen Einnahmen geben der Gemeinde mehr dringend benötigten Handlungsspielraum.

Unsere Anlagen für Geothermie und Windkraft werden ein weithin sichtbares und äußerst werbewirksames Symbol für die Innovationskraft und Weitsicht der Gemeinde Vaterstetten sein.

Um die Vorteile der Windkraft zu nutzen, muss die Gemeinde kein unternehmerisches Risiko eingehen. Unternehmer, die der Vaterstettener Bürgerschaft Gelegenheit geben sich zu beteiligen, stehen bereit, so die 3E e.G.

Nicht zuletzt verbessert die gewonnene Energie aus Windkraft die Energiebilanz der Gemeinde. Sie wirkt damit als Vorbild im Landkreis für Klimaschutz und Energiewende.

Die Mehrheit der Bürgerschaft hat sich pro Windkraft entschieden, denn der Wind hat sich gedreht!

Trotz vieler anderer Pflichten, lassen Sie keine Zeit mehr verstreichen: Wir werden Sie bei der Umsetzung der Vorhaben dabei weiterhin kooperativ begleiten.

Der AK Energiewende Vaterstetten, vertreten durch die Sprecher

Klaus Wimmer und Ute Schneider-Maxon